
3 Pièces

67 m²

Réf. 532

990 000 €

Megève
Appartement à vendre (74120)
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Appartement d'environ 68 m2 - Dernier étage - 2 Chambres - 2 salles

de bains - Terrasse et balconMagnifique appartement de standing avec

de  très  belles  prestations,  situé  au  3ème  et  dernier  étage  d'une

résidence récente.Cuisine équipée avec îlot central ouverte sur le salon,

avec  accès  sur  une  grande  terrasse.Une  première  chambre  en  suite

salle  de  douche,  et  la  chambre  master  avec  sa  salle  de  bains,  son

dressing  et  son  balcon.Un  garage  et  un  ski-room  complètent  ce

bien."Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont

disponibles sur le site Géorisques : ...

Apartment  of  approximately  68  m2  -  Top  floor  -  2  Bedrooms  -  2  bathrooms  -

Terrace  and  balconyMagnificent  luxury  apartment  with  very  beautiful  amenities,

located on the third and top floor of a recent residence.Well equipped kitchen with

central  island  opened  to  the  living  room,  with  access  to  a  large  terrace.A  first

bedroom en suite  with  shower room, and the master  bedroom with  its  bathroom,

dressing  room  and  balcony.A  garage  and  a  ski  room  complete  this

property."Information on the risks to which this property is exposed is available on

the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr"
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